Presidente de Cuba destaca resultados de Combinado Cárnico de Turiguanó (+ Tuit)



La Habana, 28 nov (RHC) El presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, resaltó este 28 de noviembre que el Combinado Cárnico de Turiguanó, ubicado en la central provincia de Ciego de Ávila puede convertirse en una empresa modelo para el desarrollo ganadero por sus resultados.

El mandatario señaló que el centro, creado en 1976, siempre motiva porque tiene cosas nuevas que mostrar.

La cuenta en Twitter @PresidenciaCuba apunta:

El contacto directo con el pueblo, más que un estilo o principio del trabajo, es una necesaria y mutuamente enriquecedora herramienta de comunicación para informar e informarse. Así sucedió esta mañana con el Presidente en

el Combinado Cárnico de Turiguanó. #CiegodeAvila #Cuba

Recientemente, el director de la empresa, Venancio Rodríguez, declaró a medios locales de prensa que el incremento de las ventas netas pasó de 15 millones de pesos en 2013 a 41 millones un lustro después.

La misma es reconocida por sus resultados en el tratamiento del rebaño de la raza de bovino Santa Gertrudis, el mayor de Cuba.

El jefe de Estado comenzó este miércoles la segunda visita gubernamental a la provincia de Ciego de Ávila, como parte de su estrategia de trabajo de permanente contacto con el pueblo y los programas de desarrollo. (Fuente: PL)

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/208560-presidente-de-cuba-destaca-resultados-de-combinado-carnico-de-turiguano-tuit$



Radio Habana Cuba